

2.—Soumis un extrait de procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 13 octobre courant, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires d'informer le Conseil à combien se monte actuellement le coût de l'enquête sur les achats de terrains par la Cité.

Lu le rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, en réponse à cette demande d'informations.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

3.—(15753) Soumise une lettre de M. Charles Bishop, Ingénieur-Consultant, adressée à la compagnie Kent qui a fait l'installation du système frigorifique au Marché Bonsecours.

Résolu: De référer au Surintendant du Département de l'Eclairage.

4.—Soumise une invitation de la "National Municipal League", d'envoyer des délégués à la convention qui aura lieu à Toronto, du 12 au 15 novembre prochain.

Résolu: D'informer le Secrétaire de cette convention que le Bureau se fera un devoir d'envoyer des délégués en autant qu'il lui sera possible.

5.—(16288) Soumis un rapport du Surintendant de Police, suggérant de nommer une personne compétente pour examiner la façade du poste de police No 6, rue Chaboillez.

Résolu: De référer au Surintendant des Bâtisses, avec instructions de faire rapport sur les travaux requis, sous le plus court délai.

6.—Soumise une lettre de M. C. J. Fleet, C.R., adressée à l'Honorable Dr James Guerin, concernant la taxe d'eau réclamée de la "Victorian Order of Nurses", pour la propriété portant les Nos 46 et 48 de la rue Bishop.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si le Bureau peut exempter la "Victorian Order of Nurses" du paiement de ce compte.

7.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, informant le Bureau que M. Théo. Daoust, l'architecte de l'édifice de bain du quartier Emard, n'a pas encore examiné le projet de contrat à être passé entre la Ville et l'entrepreneur, M. L. Langevin.

Résolu: D'informer M. Daoust que s'il ne vient pas examiner et approuver ce contrat, le Bureau se verra dans la nécessité de lui enlever la surveillance et la direction des travaux.

8.—(12978) Soumis un rapport du Surintendant de Police, transmettant la "check pay list" de son département, pour la période s'étendant du 1er au 15 octobre courant.

Résolu: D'approuver ladite liste.

9.—(16268) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de voter certaines subventions supplémentaires aux Gouttes de Lait ci-après mentionnées, afin de leur permettre de continuer leur oeuvre durant les mois d'hiver, savoir:

Goutte de Lait Paroisse Saint-Joseph	\$200
Goutte de Lait Montreal Local Council of Women ..	200
Goutte de Lait Hôpital Sainte-Justine	100
Goutte de Lait University Settlement	150
Goutte de Lait Paroisses St-Zotique et St-Henri ..	100
	\$750

Résolu: De voter les sommes ci-dessus, à même le crédit de \$1,000 voté par le Conseil le 25 août dernier, aux conditions ordinaires.

10.—(16239) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant des Egouts, sur les soumissions reçues pour la fourniture de réchauffeurs, condenseurs, etc., pour les stations de pompage des rues Craig et Mill.

2.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 13th October instant, requesting the Board of Commissioners to inform the Council as to the costs of the investigation anent the purchase of lots by the City up to the present time.

Read a report from the City Comptroller and Auditor, in reply to the said request.

Resolved: That said report be transmitted to Council.

3.—(15753) Submitted a letter Mr. Charles Bishop, Consulting Engineer, addressed to The Kent Company which has installed the refrigerating plant at the Bonsecours Market.

Referred to the Superintendent of the Light Department.

4.—Submitted an invitation from "The National Municipal League" to send delegates to the convention which is to be held at Toronto from the 12th to the 15th November next.

Resolved: That the Secretary of the convention be informed that the Board will consider it its duty to send as many delegates as possible.

5.—(16288) Submitted a report from the Superintendent of Police, suggesting that a competent person be appointed to examine the frontage of No. 6 Police Station, Chaboillez street.

Referred to the Superintendent of Buildings with instructions to report on the works required, within the shortest possible delay.

6.—Submitted a letter from Mr. C. J. Fleet, K. C., addressed to Hon. Dr. James Guerin, concerning the water tax claimed from "The Victorian Order of Nurses" for the property bearing Nos. 46 and 48 Bishop street.

Referred to the Law Department in order to know whether the Board can exempt "The Victorian Order of Nurses" from paying the said account.

7.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, informing the Board that Mr. Théo. Daoust, architect in charge of the works for the bath in Emard Ward, has not yet examined the draft of contract to be passed between the City and the contractor, Mr. L. Langevin.

Resolved: That Mr. Daoust be informed that if he does not examine and approve the said contract, that the Board will not entrust him with the supervision and direction of the said work.

8.—(12978) Submitted a report from the Superintendent of Police, transmitting the check pay list of his department, for the fortnight ending on the 15th October instant.

Resolved: That said list be approved.

9.—(16268) Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance, recommending that certain supplementary grants be voted to the hereafter mentioned milk depots, in order to enable them to continue their work during the winter months, viz.:

Milk depot, parish of St. Joseph	\$200
Milk depot, Montreal Local Council of Women ..	200
Milk depot, St. Justine Hospital	100
Milk depot, University Settlement	150
Milk depot, parishes of St. Zotique and St. Henry ..	100
	\$750

Resolved: That the above sums be voted out of the appropriation of \$1,000 voted by Council on the 25th August last, on the ordinary conditions.

10.—(16239) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Sewers Department anent the tenders received for the supply of heaters, condensers, etc., for the pumping stations on Craig and Mill streets.